

わくわく園だより (コドモン用) 2023年4月21日(金) No.3 文責: 牧野

こども園の「通過儀礼」の洗礼を受ける？

前号で、この時期は風邪などの感染症に罹る確率が高い、それは子ども園尾「通過儀礼」だと書きましたが、本当にそうになってしまいました。今週になって体調を崩し欠席する子が急増しました。でも、体調が悪い時は、無理をせず休むことです。長引いたり、悪化させたりしないことです。もうすぐ楽しいGWです。今のうちにしっかり治して、体力をつけておくことです。優しいお母さん(家族)が傍にいることが一番の薬です。



～「卑怯」を教えよ～ …… 集団生活で身に付けること ……

首相襲撃事件や特殊詐欺事件、回転寿司店でのマナー違反、あおり運転、いじめやネット上での誹謗中傷の書き込みなどの事件が横行しています。

そこで思い出すのは、ベストセラーで流行語大賞にも選ばれた「国家の品格」の著者：藤原正彦氏の～「卑怯」(武士道精神)を教えよ～です。最近の事件は、全て「卑怯者」のやり口です。

いじめに対して何をなすべきか？ いじめを本当に減らしたいなら、「大勢で一人をやっつけることは文句なし卑怯である」ということを叩き込まないといけない。たとえ、いじめている側の子どもたちが清く正しく美しく、いじめられている側の性格がひん曲がって大嘘つきだとしてもです。「そんな奴なら大勢で制裁してもいいじゃないか」というのは論理の話です。「卑怯」というのはそういう論理を超越して、とにかく「ダメなものはダメ」だということです。この世の中には、論理に乗らない大切なことがあります。それを徹底的に叩き込むしかありません。いじめをするような卑怯ものは、生きる価値すらない、ということをとことん叩き込むのです。(「国家の品格」より) これが藤原正彦氏の意見です。

「わくわく園」は、国公立幼稚園・認定こども園協議会に加盟しています。

管内、全道、全国とつながっている団体です。しかし、管内には公立(町立)の認定こども園は、訓子府と滝上だけです。全道でも47園しかありません。多くは私立の幼稚園・こども園です。(＊国立は教育大付属幼稚園)、わくわく園は、教育委員会管轄というのも全道的には珍しく、幼小中高校と連携した活動ができるのも特色となっています。

この団体では、毎年研究大会を開催しています。今年の全国大会は、九州の福岡市で7月に開催されます。うちの園からも参加します。来年は、札幌で全国大会が開催されることになっていて、うちの園が研究発表をすることになっています。建物が建築賞を受賞しましたが、中身の教育・保育内容でも全国デビューします。

わくわく園 心がホットステーション

19日(水) 下校途中の1年生に遭いました。「園長先生！ 今日ね、国語の勉強2回もしたよ。給食は、スパゲッティだったよ。おかわりできるんだよ！」といっぱい学校の様子を話してくれました。

…… 4月24日(月)から29日(土)までの予定 ……

- 24日(月) 内科検診(0～3歳児) 4歳児：育友会総会・学級懇談会
- 25日(火) **お弁当の日** 内科検診(4・5歳児)
5歳児：育友会総会・学級懇談会
- 26日(水) たてわり保育(4・5歳児)
- 27日(木) 誕生会、
- 28日(金) 尿検査1次 *ケース会議
- 29日(土) **祝日「昭和の日」**



*ケース会議は、月に一度、子ども一人一人の保育・教育について情報を交流し、保育方針を協議する会議です。